

Programa "Apreciación de la música nacional" en Magallanes

Escolares de la Manuel Bulnes disfrutaron concierto de Karina Contreras Grupo

● Estudiantes de tercero a octavo básico escucharon atentamente el sonido del jazz fusión que se apropió del gimnasio del establecimiento durante la mañana de ayer.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

El programa de apreciación de la música arribó a la Escuela Manuel Bulnes con la presentación de la artista magallánica Karina Contreras junto a su banda, lo que se convirtió en una verdadera experiencia cultural para los estudiantes.

De hecho, Maximiliano Saavedra, quien cursa séptimo básico, dijo que "vivi experiencias nuevas que antes no había probado. Las canciones de Karina me hicieron sentir sentimientos que no había encontrado antes".

Por su parte, la directora de la escuela, Vanessa Mansilla, valoró esta iniciativa que poco a poco se está convirtiendo en una política

pública. A su vez, agradeció a la secretaria regional de las Culturas por brindar la posibilidad de conectar a artistas regionales con los alumnos.

"Estamos muy orgullosos. Para nosotros es un honor contar con este tipo de actividades del Ministerio de la Cultura, las Artes y el Patrimonio. Este concierto hace el cierre de la intervención en nuestra escuela y es el inicio también del programa Apreciación de la Música Nacional en la región", dijo.

Al término de esta presentación, Karina Contreras firmó autógrafos y se fotografió con los estudiantes, dejando la semilla musical en cada uno de ellos.

"Es súper importante, porque en la escuela es donde se



La pianista brindó un momento de alegría a los estudiantes.

generan todos estos impactos para el futuro. A mi me sorprendió mucho una vez cuando era estudiante, me llevaron a ver un concierto de jazz. Nunca había escuchado un concierto de jazz y quedé muy impactada en esa oportunidad y lo agradeí. Me acuerdo hasta los

días de hoy. Entonces yo creo que mucho de mi música se intenta acercar a eso que escuché. Creo que esto es algo importante", sostuvo.

Difundir las obras de artistas nacionales y regionales es el propósito de este programa territorial, forjando la pertenencia e identidad con



Escolares oyeron atentamente los acordes del grupo de Karina Contreras.

los sonidos locales. Durante el presente año llegará a diez establecimientos educacionales de las comunas de San Gregorio, Primavera, Porvenir, Laguna Blanca, Natales y Punta Arenas.

Además de Karina Contreras Grupo, EOS, Amanda Kurt, Raíces Libres,

Aponkuyén, José Furia, Camino de Tierra, As de Oros y Metafis serán las bandas y solistas que formarán parte de esta novena edición del PAMN en Magallanes. A ellos se sumará Pastora Alfonsina, quien llegará bajo la modalidad de intercambio con la región de Los Lagos.